



Sáez Aguado dice que la financiación al Centro del Cáncer está «garantizada» en 2016

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, asegura que la financiación que ha ofrecido la Junta de Castilla y León durante los últimos años al Centro de Investigación del Cáncer está «garantizada» para 2016, aunque se remite al proyecto de presupuestos para conocer la cuantía exacta. Sáez contestó de esta forma a la pregunta oral planteada ante el Pleno de las Cortes por el procurador socialista Fernando Pablos, quien alertó de que el propio centro de investigación aventura su final si no hay apoyos públicos en los próximos cinco años.

Pablos acusa al presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, de incumplir sus compromisos de financiar los gastos de funcionamiento del Centro de Investigación del Cáncer durante los últimos años y ha vinculado los anuncios con el electoralismo. Tras recordar que en la legislatura pasada el PSOE trasladó en varias ocasiones los graves problemas de financiación del Centro del Cáncer, Pablos aseguró que «el PSOE seguirá denunciando y defendiendo iniciativas parlamentarias hasta que la situación se resuelva».

Sáez Aguado, por su parte, defendió que este centro de investigación ha recibido financiación de la Junta durante sus quince años, aunque insistió en que se trata de una entidad cuya titularidad recae en la Usal y el Centro Superior de Investigaciones Científicas.